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▶ 令和 4年度 常任委員会編成表 

▶ 第 31回 KBMAチャリティゴルフコンペを瀬田ゴルフ場にて開催！ 

▶ ホットコーヒーいかがですか？では、若い力溢れる青年部を特集！ 

【幼児の部】 

「ペット型おそうじロボット」 

榊原 ひなた（6才）（㈱中央保健工業社） 

「空のおそうじ」 

若本 実千（4才）（近建ビル管理㈱） 

【1・2 年生の部】 

「なんでもおまかせロボットくん」 

玉置 彩（2年生）（中信興産㈱） 

【3・4年生の部】 

「リモコン雨雲発進  

ゴミを消しちゃう雨で山の大掃除」 

笹川 初葵（4年生）（和光建物総合管理㈱） 

【5・6年生の部】 
「
ド
ロ
ー
ン
が
す
べ
て
の
そ
う
じ
を
す
る
。 

ド
ロ
ー
ン
が
ゴ
ミ
も
回
収
し
て
く
れ
る
‼
」 

山
田 

依
真
（
5
年
生
）
（
近
建
ビ
ル
管
理
㈱
） 

 

今年も 

みんなの作品を 

楽しみにしてるよ！ 

発行 ： 公益社団法人京都ビルメンテナンス協会 〒612-8419 京都市伏見区竹田北三ツ杭町 45 番地 アイビー・ビル 2Ａ 
      TEL 075-606-1258  FAX 075-606-1259 ホームページ http://www.kyoto-bma.or.jp/ 
編集 ： 広報委員会 委員長 山下耕平    2022 年 7 月 11 日発行 
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この日の

交流会は都総

合管理の実習

生2名です。

今回は、実習

生の受け入れ

準備から書類

の作成、さら

に実習生を公

私にわたり指導してくださっている、私たち監理団体にと

っても強い味方、都総合管理㈱の奥野さん（技能実習責任

者、技能実習指導員）も一緒です。入国して間もないころ

からの実習生のリクエストに応えて「京都市動物園」に行

きました。まず、一駅隣の「蹴上駅」で下車し「蹴上イン

クライン」を散歩することにしました。「蹴上インクライ

ン」は日本遺産「琵琶湖疎水」の上流と下流を結ぶ、世界

最長(全長582m)の船を運搬するための鉄道跡地です。私た

ちが飲む水は、お隣滋賀県の「琵琶湖」の水であることを

日本地図を見ながら説明しました。春の桜の時期には、た

くさんの人が訪れますが、早起きした甲斐もあり、人もま

ばらでゆっくり散歩しながらステキな写真をとることがで

きました。開園時間に合わせて動物園に入ると、お土産屋

さんに直行です。動物を見る前に、可愛いぬいぐるみで喜

んでいました。ペンギンを見ても、キリンを見ても、猿を

見ても「かわいい！かわいい！」と写真を撮っていたの

に、ミニブタとライオンを見たときだけ「あれは何キロで

すか？」と聞いてきたのが衝撃的でした(笑)「平安神宮」

や「南禅寺」「水路

閣」も案内したかった

のですが５月とは思え

ぬ暑さ(29℃)で、続き

は次回のお楽しみに取

っておくことにしまし

た。事務局 臼井裕美 

外国人技能実習生 交流会 開催 ～地域社会との交流・日本文化を学ぶ～ 
2022年５月22日（日） 蹴上インクライン・京都市動物園 

 

第１２回 公益社団法人京都ビルメンテナンス協会 通常総会 開催 
2022年５月24日（火）13：00～ 京都ビルメンテナンス協会 講習会場 

令和４年５月２４日 

１３時より、第１２回 

（公社）京都ビルメン 

テナンス協会通常総会 

及び京都ビルメンテナ 

ンス政治連盟総会、京 

都グローバルトレーニ 

ングセンター総会が京 

都ビルメンテナンス協会にて開催されました。 

 

司会を総務厚生委員会の浦谷委員長が務められ、「総会開

会にあたり、本日の総会は出席者３０名、委任状２９通に

て、定款第４章、第１９条の条件を満たしており、本総会

は成立します」との宣言により開会されました。 

冒頭、藤井会長より「この２年間、コロナウイルスの話し

か耳にしませんでしたが、ようやく明るい日差しが見えて

きました。来期の行事はＷＥＢ配信や無観客ではなく、皆

さんとお顔を合わせての開催を目指したいと思っており

ます。」とコロナ明けを願う挨拶がなされました。 

続いて浦谷委員長の案内により、議長に前谷氏が選出さ

れ、下記に議案審議に入りました。 

 

第１号議案 定款変更に関する件 

第２号議案 令和３年度 事業報告に関する件 

第３号議案 令和３年度 決算報告に関する件 

第４号議案 令和４年度 事業計画承認の件 

以上の議案が、拍手によって全会一致で承認されました。 

 

最後に令和４年度の収支予算に関して藤井会長より報告 

がありました。 

 

続いて、京都ビルメンテナンス政治連盟の通常総会が開催

されました。 

山口理事長より提出議案として、 

第１号議案 令和３年度 活動報告及び決算報告に関す

る件 

第２号議案 令和４年度 収支予算案の承認を求める件 

以上の議案について、全ての議案が承認され、監事の村尾

氏からも決算報告及び収支予算案は適正に処理されてい

ると監査報告がありました。 

 

続いて一般社 

団法人京都グ 

ローバルトレ 

ーニングセン 

ターの総会が 

開催されまし 

た。渡守理事 

長より下記について順次報告等が行われ、全ての議案が承

認されました。 

第１号議案 令和３年度 事業報告に関する件 

第２号議案 令和３年度 決算報告及び令和４年度予算

に関する件 

第３号議案 令和４年度 事業計画承認の件 

 

最後に、京都協会の各委員会から前期の活動、今後の予定

等の報告が行われた後、浦谷総務厚生委員長の閉会宣言に

より、閉会いたしました。  広報委員会 日下部侑希 
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令和４年６月１５日（水）、瀬田ゴルフコース・北コー

スにおいて、京都ビルメンテナンス協会主催の第３１回目

のＫＢＭＡチャリティゴルフコンペが総勢２８名参加のも

と開催されました。 

５月通常総会での藤井会長の発信を受け、感染対策をし

っかりと行った上で、できる限りの事業開催をしたいと今

年度は６月開催となりました。 

週間天気予報では雨が確定しておりましたが、スタート

開催後にはすぐに雨が上がりアウト・インコースと別れて

スタートしました。午後からは青空も少し見え蒸し暑い夏

のゴルフとなりました。毎年女子プロのトーナメントコー

スとなっている北コースでキャディー付きのプレーは緊張

感がありながらもそれぞれが気持ちよくプレーを楽しまれ

ました。 

ラウンド終了後の表彰式も今年は通常開催し、たくさん

の各賞の発表で久しぶりの盛り上がりを見せました。ま

た、京都ビルメンテナンス政治連盟の山口理事長の紹介に

て参議院議員 吉井あきら氏が挨拶に来られました。コロ

ナ前のチャリティコンペというわけではありませんが、表

彰式でも各組で情報交換と懇親を深められたのではないか

と思います。 

広報委員会 山下耕平 

 

 

 

 

 

 

 

 

第31回ＫＢＭＡチャリティゴルフコンペ 開催 
2022年６月15日（水） 瀬田ゴルフコース・北コース 

令和４年度 清掃作業従事者研修指導者講習会 開催 
2022年６月23日（木）９：30～ 京都ビルメンテナンス協会 講習会場 

＜ゴルフコンペ結果発表＞ 

順位 氏   名 OUT IN ｸﾞﾛｽ ﾊﾝﾃﾞｨ ﾈｯﾄ 

優勝 
井狩 清春 
ｵﾘｯｸｽ・ﾌｧｼﾘﾃｨｰｽﾞ㈱ 

43 40 83 13.2 69.8 

２位 
青木 徹 

㈱ﾘﾝﾚｲ 大阪支店 
42 45 87 15.6 71.4 

３位 
東 修平 

㈱ＬＥＥ 
42 35 77 4.8 72.2 

 

          

方などのお話が 

ありました。講 

義の最後に山﨑 

委員長から、ビ 

ルクリーニング 

技能士を取得す 

るための取組方 

や指導方法等を 

ご自身の実体験 

から分かりやすくお話していただきました。講習会の締め

として、森副会長より閉会の挨拶を頂き、受講者に証明書

が渡されて講習会終了となりました。受講生の皆さん長時

間お疲れ様でした。講師の皆様ありがとうございました。

この講習会の認定期間は３年です。来年も６月開催を予定

していますので該当者の方は宜しくお願い致します。 

広報委員会 岡松 猛 

応募は、会員様とそのご家族様、

及び一般のお子様に限らせていた

だきます。 

  

こちらの動画も 

ご覧ください 

詳しくは、同封の 
事務局だよりへGO!! 

令和４年６月２３日(木) 京都ビルメンテナンス協会 講

習会場で、「清掃作業従事者研修指導者講習会」が開催さ

れ２１名の方が受講されました。本講習は、「建築物清掃

業及び建築物環境衛生総合管理業の登録事業者は、建築物

衛生法に定める『登録に必要な人的要件』を満たすための

研修」として実施する事になっています。 

開催に際し、当協会会長の藤井会長から挨拶を頂き、山

﨑委員長の進行で講習が行われました。研修の内容は、京

都府健康福祉部生活衛生課 半田様から、建築物衛生法の

概要を中心に「建築衛生法と知事登録」についてのお話か

ら始まり、建築物清掃の基本作業について協会講師の植西

委員にお話をしていただきました。午後からは、森副会長

より「最新の情報提供」をテーマに受講者に対して情報共

有頂きました。続いて、京都府教育庁 指導部 特別支援教

育課 萩山様より「府立特別支援学校の取組について」実

際に体験されてきた事を元に取組と卒業生に対する接し 

 動画は現在作成中！ 

お楽しみに！ 
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  とある日の勝手にシルバーDAY 

74歳の母と一緒に、97歳のおばあちゃんに会いに行った。 

「こんなに長く生きて、みんなに迷惑かけてしんどい」と泣か

れ私ももらい泣き。が、何度も聞かされている母は平常心。 

「私にとっては大好きなおばあちゃんやから、長くいてほし

い」としか言えず、2人でまた泣く。が、もちろん母は平常心。 

その昔、田植えの手伝いに 20Km の距離を自転車で往復

し、いつも通り８人家族の夕飯を作り、翌朝７人分のお弁当 

を作ったらしい。身長 145cmのおばあちゃん、 

パワフルすぎる！その後、義両親(８１歳&７５ 

歳)に訪問指導。義父は体調が悪いのにお医者 

さんの言うことを全く聞かないので定期的に 

嫁さんチェックしに行ってます。お利口さんに 

できたらイチゴケーキ買って行く約束で♡ 

     〈Sawako〉 

6月15日、KBMAチャリティゴルフコンペに初めて 

参加させて頂きました。結果は・・・ブービー賞獲得。笑 

僕の特技は、場を盛り上げることです。 

「ナイスショット！ナイスイン！」と、誰よりも大きな掛け声を

出した時、プレーする側は気持ちが良いなと言って頂き、私

も嬉しい気持ちになりました。 

また紳士なプレーをされた時は、「ナイス紳士！！！」と言う

と皆爆笑の渦に包まれました。 

コンペでしたが、笑いが絶えない組で、良い意味で緊張がな

く、本当に楽しくゴルフする事が出来ました！ 

最近はゴルフ練習に真剣に励んでおり、お客様よりゴルフ

のお誘いを頂いたり、社内のゴルフ好きメンバーでも休日に

行ったりしてます。 

来年度もゴルフコンペに是非参加したいと思いました！ 

これからもスコア 100 を切ることを目標に頑張っていき

ます。                〈ユシロ化学工業㈱ 金澤〉   

キリスト教系の幼稚園児だった私は、讃美歌を歌

いました。 

そして中学校で再びキリスト教系の学校に通う

ようになり、クリスマスの讃美歌を歌う時のことで

す。「諸人こぞりて」のサビ（？）の部分は「主は 来

ませり」というのですが、私はたいへん衝撃を受け

ました。なぜなら、私は「シュワキ マセリ」という外

国語だとその時まで信じていたからです！ 

日本語だったと知ったときは、まさに雷に打た

れたようでした。    〈トイレの女神様見習い〉 

学生時代から本をほぼ読むこともなくこの年まで育ってきた私で

すが、そんな親から育ったとは思えないほど我が家の長女は本を読むのが好きなようです。この春に卒業した高校では3

年生の時に50冊くらい図書室で本を借りていたようで、学校から表彰されていました。 

 おすすめの一冊を紹介するにあたり、長女に昨年読んだ本の中で一番は何と聞いたところ、『美智子さま愛のお言葉大

全』を迷うことなく即答で勧められました。まさか年頃の娘のから高貴な本を勧められるとも思ってはおらずびっくりし

ながらも、読み勧めてみましたが、日ごろの行いを考えさせられると同時に、これは親に対する当てつけかと思うところ

もありました。 真夏の暑さの中でイライラすることも増えてしまいますが、気持ちに少し余裕を持つための教科書とし

て読んでみて頂ければと思います。以上、我が家の長女からのおすすめの一冊でした。 

京都ビルメンテナンス協会 

副会長 森 貞文 

京都協会事務局の織田です。 

皆様には日頃より大変お世話になっております。私事ですが、この度京都協会事務局を去ることとなりました。約4年

半お仕事させていただきありがとうございました。 

 最初は手探りでしたが、皆様の温かいお気遣いにより何とかこれまでお仕事をさせていただくことができました。今で

も最初に同席させていただいた理事会の光景を思い出します。同業社の各企業の皆さんが「公益社団法人」として世のた

めに時間や労力を割かれていることにとても感動し、是非皆さんのサポートができればと心の中で強く思ったことです。 

 そして、働き始めてすぐに五条通沿いの中小企業会館より現在の伏見区へ移転もあり、バタバタと時間が過ぎていきま

した。2年前からはコロナウイルスで様々な事業が行えず皆様にお会いする機会も少なくなっていましたが、対処してい

くために新たな技術を身に着けさせていただいたり、勉強させていただく機会もあり本当に感謝しております。時にはご

迷惑をおかけしたこともありましたが、温かく見守ってくださり本当にありがとうございました。これからも京都ビルメ

ンテナンス協会を応援しております。これまで本当にありがとうございました。    〈事務局 織田〉                               
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安全衛生委員会 

朝田副委員長 

会員企業の皆様いつもご協力いただきありがとうご

ざいます。 

さて、前回のKBMAニュース災害発生レポートに

おいても、“転倒事故”が殆どすべての事案でした。 

ただ、これはどの業界を見ても“転倒事故”が最も多

く全体の25％を占めており、女性や高齢者が多い結果

となっています。やはり人は二足歩行をしている分弱

ってくるのも足腰という事で、様々 な対策があるかと

考えますが、ここからは一番簡単な対策について書き

たいと思います。「そんなことは分かっている」と言わ

れると思ますが、得てしてやっていない事だと思いま

すので、これが少しでも何かのきっかけになれば幸い

です。 

どうしても足が弱ると“摺り足”になり、カーペットの段差でさえ躓くことも、浴室などで滑って頭を強打し重傷を負うことも少なくありません。対策として手すりの

取り付けや段差を無くすといったことが言われますが、外ではそれができません。そこで、“摺り足”という部分での一番簡単な対策としてつま先が自然に反りあがる構

造の靴や、靴底や靴下に滑り止めがついたものを会社として提供するといったことが大事になるのではないかと思います。ただ、足の上がりづらい方には、日頃から散

歩やストレッチ等の指導を行うことも肝要だと合わせて考えます。最後に簡単なことだと思いますが、それを行うことで少しでも転倒事故が無くなれば良いと思います。 

 

（公社）京都ビルメンテナンス協会　令和4年度 常任委員会編成表

2022年6月21日現在

委 員 会　社　名

藤 木 敬 三 ㈱丸起

総務厚生委員会 (9名) 木 村 博 年 協栄ビル管理㈱

委員長 （㈱ビケンテクノ） 石 原 直 樹 ㈱大阪ダイケンビルサービス 京都営業所

副委員長 （㈱中央保健工業社） 新 タ 勉 ㈱大興設備開発

大 西 洋 中信興産㈱

有 本 貴 裕 和光建物総合管理㈱

金 村 厚 紀 ㈱Beyond

藤 井 正 人 ㈱山本清掃

広報委員会 (8名) 池 内 康 之 中信興産㈱

委員長 （双葉メンテナンス工業㈱） 日 下 部 侑希 ㈱浄美社

副委員長 （都総合管理㈱） 村 井 映 之 ㈱ルフト

嚴嶋 真 由美 ㈱光

岡 松 猛 オリックス・ファシリティーズ㈱

福 田 進 近建ビル管理㈱

経営開発委員会 (8名) 井 上 裕 介 ㈱カンメン

委員長 （㈱京津管理） 中 西 星 太郎 ㈱鈴木メンテナンス

副委員長 （太平ビルサービス㈱ 京都支店） 林 玄 ㈱テイシンホールディングス

川 瀬 康 ㈱ライフコンビニエンス

谷 村 晃 平 ㈱中央保健工業社

大 橋 豊 近建ビル管理㈱

安全衛生委員会 (8名) 前 谷 茂 ㈱下村工務店　京都営業所

委員長 （近畿美装㈱） 吉 野 雅 博 ㈱山本清掃

副委員長 （㈱ジャパンファシリティーズ） 中 村 祐 也 中村美装㈱

西 村 利 則 オリックス・ファシリティーズ㈱

内 海 修 司 ＮＩＳＳＨＡビジネスサービス㈱

3月8日 公益事業委員会 (8名) 田 中 良 明 ㈱ティー・エス・ケー

委員長 （マイ・スター㈱） 植 西 浩 仁 ㈱京阪装美

副委員長 （㈱カンメン） 藤 井 孝 輝 ㈱オンリー

副委員長 （㈱美津和商会） 髙 橋 政 則 ホスピタル・メンテナンス㈱

堀 田 大 空 ㈱Ｂｉｇクリーン

国際貢献委員会 (5名) 藤 庭 和 彦 近建ビル管理㈱

委員長 （双葉メンテナンス工業㈱） 舞 美 芳 都総合管理㈱

副委員長 （㈱シティービルサービス） 竹 村 裕 美 双葉メンテナンス工業㈱

酒 部 浩 二 ㈱アグティ

青年部会 (14名) 荒 堀 義 治 ㈱ＬＥＥ

部会長代理 （中村美装㈱） 北 野 晋 平 装栄㈱

副部会長 （㈱京阪装美） 藤 井 竜 樹 ㈱オンリー

堀 田 大 空 ㈱Ｂｉｇクリーン

山 本 智 也 ㈱山本清掃

島 田 千 弘 京都イソベ㈱

北 井 弘 樹 ケークリエイト㈱

一 ノ 瀬 徹 ㈱リンレイ

金 澤 将 志 ユシロ化学工業㈱

金 村 厚 紀 ㈱Beyond

山 下 敏 明 ㈱阪和

※ 運営委員会メンバーは、各委員会委員長、副委員長、事務局長とする。
また、委員長は総務厚生委員会委員長が兼任する。

渡守 紘宜

委　員　会

浦谷 惣吉

吉川心太郎

山下 耕平

理　事　会

平井 輝久

朝田 浩三

田中 真子

川向 武徳

運
営
委
員
会

松田栄太朗

山﨑 哲也

井 上 洋

浅野 雅博

山下 耕平

中村 祐也

植西 浩仁

会 長 藤井 忍

副会長 渡守 仁

副会長 森田 清孝

副会長 森 貞文

監 事 長谷川 守

監 事 村尾 法生

相談役 天 野 亮

相談役 植西 雅史

相談役 花田 之宏

記録として残しておくので、古くなっ
たらシートをコピーして文字だけコ
ピーで残しておく。

このシートは委員データシートから反
映、委員シートも委嘱状Wordに反映
するので、最新にしておく。

 

令
和
4
年
度 

常
任
委
員
会
編
成
表 

（公
社
）京
都
ビ
ル
メ
ン
テ
ナ
ン
ス
協
会 

 

理事役員のみなさん、 

そして委員の皆さん！ 

どうぞよろしくお願いいたします‼ 

2022 年 5月 24 日現在 
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      南部 昨年はコロナの影響もあり、ほとんど何も 

活動されていなかった青年部。満を持して？やっと

やっと？本格始動！ってことで期待しています！ 

 

中村 最初から大きなことは言えないのですが、できること

からコツコツとやっていきたいですね。 

 

南部 まだまだ状況を見ながらの活動にはなると思うので

すが、青年部の皆さんの意気込みはどんな感じでしょうか？ 

 

中村 そうですね、とり

あえず今日、話し合った

のは「とにかく進もう」っ

てことです。青年部のメ

ンバーにはメーカーさん

も多いのが特徴です。商

品を使って、家庭向けに

お掃除の豆知識を伝えた

り、YouTube（動画）を使

って、青年部のメンバー

で定期的に何か発信でき

たらなぁ、と。 

 

南部 それ、面白そうですね！昨年は公益事業委員会の皆さ

んが「ピカタンの子供おそうじ教室」という動画を作成して

YouTubeにあげています。青年部の皆さんが継続的に外へ向

かって発信されるのは一視聴者としても楽しみです！ 

 

中村 青年部としていろんな活動をやっていきたい、という

思いはもちろんあるのですが、僕には別の想いも実はあるん

です。青年部の活動を通して、もっとこの業界を世間の皆さ

んに知ってもらいたい、ビルメン業界の魅力を知ってほしい、

感じてほしい、っていう…野望みたいなもんですね(笑) 

 

南部 私と同じじゃないですかー！(笑) 

 

中村 この業界の一番の課題は「とにかく人が集まらない」

なんですよ。特に今後を担ってくれる若い人が。本当に全然

集まってくれない。誰も目指そうなんて思ってない。魅力が

ない業界だと思われてるんですよね。 

 

植西 確かに、そうですよね。どこでも人手不足だし、若い

人なんて全然入ってこない

ですよね。 

 

南部 ビルメン、カッコイ

イ！って普通に生活してた

らなかなかならないですも

んね。私はビルクの検定や

アビリンピックを見て随分

イメージは変わりました

が、知らなければ全く魅力は感じなかったと思います。 

 

中村 そういうイメージを変えていきたいんですよね。それ

には長い時間かかると思うんですけど、継続して発信するこ

とで、何かは変わってくると思うんですよ。 

 

南部 私たち事務局も同じ思いなんです。自分たちだけで、

この業界の人たちだけで、すごいなーって思ってても、外に

は何も伝わらない。まずは「なんなん？この人たち。何の集

まり？何の業界？」って注目してもらおうと…それで『ハロ

ウィンパーティ』計画したり、YouTubeチャンネル作ったり。

ぜひぜひ青年部も一緒にやっていきましょうよ！ 

 

中村 こちらこそ、宜しくお願いします。正直、YouTubeと

か動画作成とか、こういうの疎いので事務局の皆さんにかな

りお世話にはなると思うんですが。でも、今日集まった青年

部の皆も、なかなか熱い思いをそれぞれ持ってくれてるな、

と感じたので、みんなでいろいろアイデア出し合いながら進

めていきたいですね！ 

 

植西 その為に、まずは青年部のメンバーが楽しみながら何

か創り上げていくっていうのが大事だと僕は思うんです。普

９ 

今回は、６月８日に行われた青年部会にお邪魔しました。今年度の活動について意見が交わされ、その後、部

会長代理 中村祐也 氏（中村美装㈱ 代表取締役）と副部会長 植西浩仁 氏（㈱京阪装美）に残っていただき、

改めてお話を伺いました。 
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段は別々の会社で働いているメンバーが、青年部っていう特

別なくくりの中で、同じ目標に向かって何か創り上げていく。

いいですよね。僕はそれをサポートしたいな、と思います。 

 

南部 中村さんの想いは外へ、植西さんはそれを中からサポ

ートする、いいコンビですね！ところで、お二人は青年部に

入られてどれくらいなのですか？（私は事務局５年生です） 

 

中村 僕は協会に入会と同時に青年部に入らせてもらった

ので、今年で８年目になります。植西さんは僕より１、２年

先輩ですね？ 

 

植西 はい。僕は平成25年（2013）から青年部ですね。 

 

南部 事務局の私たちが知らない頃の青年部ってどんな活

動されていたのでしょうか？今までの青年部の活動で一番

印象に残ったこと、教えてください。 

 

植西 僕が一番印象

に残ってるのは、や

っぱり西日本サミッ

トです！ 

 

南部 え？？ 

 

植西 僕が実行委員

長だったんですよ。 

 

南部 いや、知ってるし！！それ、2019年でしょ！私たち

事務局３人ともいましたし！私たちのいなかった時代の話

を聞きたかったのにー！ 

 

植西 あはははー。そうでしたね。いやあ、でもやっぱり僕

にとってはあれが一番大きな出来事でしたね。自分が一番成

長出来たって思えましたし。 

 

南部 成長を実感！？それは素晴らしい事ですね！ 

 

植西 会社とは別の世界で、また別の役割をもらって、そこ

で成長させてもらえる。同じ目標をもって仲間と共に何かを

創り上げる、またその達成感を共感し合える…僕にとっての

青年部とは、そういうところなんです。 

 

中村 僕は業界のイメージを変えたい。その為にとにかく継

続して発信していきたいですね。もちろん、皆で協力し合っ

て、楽しみながら。 

 

植西 僕は、出席したくなる部会、人として成長し学べる・・・

そんな部会を目指したいです。中村さん、頑張りましょう！  

 

    中村さん、植西さん、お忙しい中お時間を作っていた 

     だき本当にありがとうございました！笑顔のステキなお

二人、それぞれのカラーがわかりやすく出ていて、とても楽しい

インタビューの時間をいただきました。今後の青年部の活動が

楽しみです。活動は随時ホームページでも紹介していく予定で

す！お楽しみに！                事務局 南部 翼 

 

 

 
 

YouTube等を使った 
新しい取り組みや活動は 
今から楽しみです！！ 
お役に立てるよう 
頑張ります！！ 

「まずはやってみる」を合言葉に 
若い行動力で頑張っていきます！ 

青年部にしかできない活動もあ
ると思います！未来のための教
育や広報活動、業界全体のイメ
ージアップを図りたい！ 

 
この一体感を大切に 
未来に残せる 
活動をしたい！ 

 若い力と団結力に溢れた 
チームです！！ 

 

これからの 
テーマは 

「情報発信」！！ 
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【公益事業委員会】 

■水準調整会 

  7月26日 京都協会 講習会場 

■京都府教職員清掃分野指導者講習会 

  8月22日 京都府立聾学校 

■ポリッシャー講習 

  7月28日 京都協会  講習会場 

■ビルク3級受検準備実技講習 

  8月8日 京都協会 講習会場 

  9月22日 京都協会 講習会場 

■ビルク1級受検準備実技講習 

  9月  8日 京都協会 講習会場 

  10月6日 京都協会 講習会場 

■京しごと技能検定 

  11月16日 伏見港公園体育館 

Information（7 月から 9 月の予定） 

コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
感
染
拡
大
の
影
響
に
よ
り
、 

日
程
・
会
場
等
を
変
更
す
る
場
合
が
ご
ざ
い
ま
す
。 

最
新
情
報
は
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
、L

IN
E

ア
カ
ウ
ン
ト 

に
て
お
知
ら
せ
い
た
し
ま
す
。 

LINEアカウント 

お友達登録 

お願いします！ 

■防除作業従事者研修 

  10月20日 

■貯水槽清掃作業従事者研修 

  11月17日 

 

【安全衛生委員会】 

■委員会 

  7月7日  

■安全と健康管理講習会 

  7月7日 からすま京都ホテル  

■京都ビルメンテナンス業安全衛生大会 

  11月1日 ハートピア京都 

 

 

 

【広報委員会】 

■KBMA ニュース Vol.98

（夏号） 

   7月発行 

 

【総務厚生委員会】 

■委員会 

  8月19日 

■研修旅行 

  9月13,14日 

 

【国際貢献委員会】 

■相談対応 

 随時 

 

【経営開発委員会】 

■経営開発セミナー 

 10月13日 

 

【青年部会】 

■部会 

 7月13日 

■祇園祭後の清掃活動 

 7月22日 

 

問 ： お休みの日は何をしてますか？ 

答 ： 子供の野球 

問 ： 無人島へ何か一つ持って行けるとしたら 

何を持っていきますか？ 

答 ： 無線 

問 ： 幸せを感じる瞬間は 

どんな時ですか？ 

答 ： 家に帰って風呂上がりの 

ビールを飲む時 

問 ： 最近一番笑ったことは何ですか？ 

答 ： 家の風呂のカビキラーのボトルがカビてた時 

問 ： 10億円の宝くじが当たったらどうしますか？ 

答 ： 豪遊する。1日でも早く使い切る。 

問 ： 好きな食べ物は何ですか？ 

答 ： 肉 

問 ： 尊敬する人は誰ですか？ 

答 ： 自分の両親と妻の両親 

問 ： 自分の性格を一言でいうと何ですか？ 

答 ： いらち 

問 ： 好きな言葉はなんですか？ 

答 ：  

問 ： これから挑戦してみたいことはなんですか？ 

答 ： ゴルフ 

 今回は、青年部会の部会長代理となられた中村美装の 

中村さんにお聞きしました！中村さんは安全衛生委員会にも所属されており、活発に

協会事業に参加してくださっています。お忙しい中、質問に答えてくださり、 

ありがとうございました。 

会員様でなく 

ても、どなた

様でも応募していただけ

ます！たくさんのご応募

お待ちしております！ 

募集テーマ  

「未来のおそうじ～安心して住み続けられる私たちの環境～」 
募集作品：上記をテーマにした絵画 
しめきり：2022 年 8 月 23 日(火)までに京都協会事務局へ持ち込み、もしくは郵送

してください。※この期日以降は 9 月 16 日(金)までに全国協会へ直接郵
送してください。当日消印有効 

応募点数：1 人 1 点 
大 き さ：八つ切りの画用紙（27cm×38cm） 
表現材料：絵の具、クレヨン、色鉛筆、カラーペンなど 

（但し、蛍光ペンや、折り紙や毛糸など立体物の使用は不可とします。） 
応募部門：幼児の部、小学生 1～2 年生の部、小学生 3～4 年生の部、 

小学生 5～6 年生の部 

 

 

8月23日(火)までに京都協会事務局へ
お持ちいただければ、とりまとめて、全
国協会に郵送いたします。京都協会に
お持ちいただいた作品の中から京都協
会賞を差し上げます！！ 
京都協会賞は 10 月 28 日（金） 
当協会ホームページにて、全国協 
会賞は 11 月 9 日（水）全国協会 
ホームページにて発表されます。 
 

※大きさが違う場合、審査の対象からはず
れる場合がありますのでご注意ください。 


